



## **Protégez votre investissement !**

### Inspection préréception d'une maison neuve

Selon la GCR, L'inspection préréception constitue une étape incontournable au moment d'acquérir une propriété neuve. Réalisée de manière rigoureuse et conscientieuse, c'est la meilleure manière de vous protéger si des pépins survenaient par la suite.

L'achat d'une propriété est un événement marquant dans la vie de tous et chacun. L'investissement n'étant pas à négliger, il est tout à votre honneur de ne pas minimiser les détails, tel que l'inspection de votre futur bâtiment. Pour s'assurer que la propriété convoitée est construite selon les bonnes pratiques qu'elle ne contient pas de vice visible ou de malfaçons de construction, l'expertise d'un inspecteur du Groupe Lapello est plus qu'essentielle.

Nos inspecteurs examinent plus de 400 éléments d'une maison qui vise à assurer la qualité des constructions, à prévenir les vices et les malfaçons.

Après l'inspection de votre propriété, un rapport détaillé vous sera envoyé avec les anomalies à corriger selon les bonnes pratiques.

Contactez nous au 514-659-2330